

Einen perfekten Start in die neue Saison hat der Dornbirner Ulrich Wohlgenannt am 26.08. mit dem Sieg beim Austria-Cup-Springen in Villach hingelegt. Nach Platz vier im ersten Durchgang verbesserte sich Wohlgenannt im zweiten Sprung und gewann die Juniorenklasse mit 4,5 Punkten Vorsprung auf Stefan Kraft.

In der Jugendklasse haben alle drei Vorarlberger Springer Punkte eingefahren und eine mannschaftlich geschlossene Leistung gezeigt. Mathias Troy erreichte nach einem starken zweiten Durchgang den sechsten Rang, Patrick Streitler wurde 13. und Felix Greber klassierte sich auf Rang 20. Greber tritt heuer erstmals auf der Normalschanze an und trainiert ab September im Skigymnasium Stams.